

“MAIG MUSICAL A LA UNION MUSICAL DE MONCADA”

La Unión Musical de Moncada ha organizado diferentes actividades para este mes de Mayo.

La programación se ha hecho pensando en dar difusión de las diferentes agrupaciones que han surgido en nuestra sociedad en los últimos años, dentro del Programa “Recolzem als nostres músics”. Este año como novedad, destacamos la presentación en sociedad de una nueva agrupación “L’Ensemble de Guitarras” dirigida por Mar Sanfèlix

También daremos difusión al trabajo que están realizando nuestros tres coros: el infantil, juvenil y coro de adultos, todos ellos bajo la dirección de M^{re} Jesús Siñuela, los dos primeros en una Trobada de Corals, con la participación del Cor Rahamim de Horno de Alcedo, como coro invitado. Y nuestro coro infantil, que participará en el Festival “Els xiquets canten” que organiza el Ayuntamiento de Moncada.

El programa “Recolzem al nostres musics” comienza con el concierto de clausura de la Trobada de Bandas Infantiles, con la participación de la prebanda de la escuela de música Los Silos de Burjassot, dirigida por José Carlos Vidal Ramirez y la bandeta de la Unió Musical, dirigida por Pau Poveda. Una experiencia de un día de convivencia de los alumnos de ambas bandas. Primero por la mañana, aprenderán a trabajar todos juntos en un ensayo conjunto. A continuación habrá una comida de hermandad, con el fin de que se conozan e intercambien amistad y experiencias, y finalizarán con un concierto final.

Entre media tendremos una nueva entrega de “Les Tertulies del Fideu”, proyecto cultural iniciado hace unos años, con la finalidad de dar a conocer a otras realidades socioculturales que nos puedan interesar. En esta ocasión contaremos con la presencia de Vicent Benedito, profesor de la UPV y miembro del AMPA de la escuela de música, que nos hablará sobre “Desenvolupament sostenible. Anàlisi de la gestió a l’àmbit municipal”. Posteriormente habrá un coloquio con los asistentes.

Y para finalizar nuestra banda titular, celebra el concierto “Retrobem la nostra música” en la Residencia de la Tercera Edad de Moncada, dentro de su programa “Banda Solidaria”